



***PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO  
EMBAJADOR DEL JAPON,  
SR. EIICHI KAWAHARA***  
***En ocasión de la Ceremonia de Entrega del  
Reconocimiento del  
Embajador del Japón a la Dra. Glenda Martínez,  
Presidente de AGUABEJA***

*Guatemala, 15 de noviembre de 2016*

*Excelentísimo Señor Ministro de Energía y Minas,  
Excelentísimo Sr. Secretario de SEGEPLAN  
Amigos de la Prensa  
Señoras y Señores,  
Buenas tardes,*



*Agradezco a todos ustedes su valiosa presencia en esta ceremonia.*



*Estoy sumamente complacido en anunciar que el premio del Jefe de Misión del Japón este año fue otorgado a la Dra. Martínez Glenda por su dedicación a mejorar la vida de las personas en este país.*



*Glenda es una excelente coordinadora y emprendedora. Después de graduarse de la Facultad de Medicina de la USAC como Médico y Cirujano, Glenda fue a Japón para su estudio de postgrado en la Universidad de Nagasaki, permaneciendo 6 años en Japón.*



*A su regreso a Guatemala, abrió una nueva clínica comunitaria en el departamento de El Progreso para mejorar la salud de la comunidad local.*

*Glenda se unió a la oficina de JICA, la Agencia de Cooperación Internacional del Japón en Guatemala, donde laboró durante 15 años.*

*Destacó por su excelencia en la coordinación con los*



*ministerios e instituciones para la implementación de actividades del programa de asistencia japonesa.*

*Una de las actividades que más disfruta realizar es mejorar la vida de las personas en las zonas rurales, introduciendo y difundiendo el espíritu y las ideas de*

*la experiencia japonesa.*

*Ella ha estado trabajando en esta área durante muchos años.*

*Después de retirarse de JICA, Glenda se dedicó aún más a dar a conocer esta actividad en áreas rurales con alianzas estratégicas entre universidades, colegios y municipalidades. Cada mes, Glenda va al campo para hacer esta misión.*

*Este año, nuestra Embajada organizó la "Semana de Japón" en forma conjunta con la Sede Central de la Universidad Rafael Landívar y su sede en Quetzaltenango, en donde la Dra. Martínez realizó excelentes presentaciones sobre "Seikatsu Kaizen", o Mejoramiento de Vida.*

*Glenda es una persona muy talentosa. Canta con una hermosa voz música pop japonesa. También ha iniciado a enseñar japonés para los estudiantes de la Universidad Rafael Landívar a solicitud de la universidad.*



*Estoy seguro que su clase de japonés es muy popular entre los estudiantes por su método interactivo de enseñanza.*

*Hoy, celebramos con alegría junto a los miembros de AGUABEJA y distinguidos invitados a esta Ceremonia de Entrega de Reconocimiento en honor a la Dra. Glenda Martínez.*



*Asimismo, estoy agradecido por la amable presencia del Ministro de Energía y Minas, y Secretario de SEGEPLAN, quienes también son ex becarios. Ellos fueron invitados a Japón para recibir entrenamientos especiales.*

*Felicitaciones y gracias Dra. Martínez por su incansable esfuerzo en profundizar la amistad entre Japón y Guatemala.*

*Muchas gracias.*